



Artikel empfehlen:



Überlingen

21.02.2011

Ronny A. sagt leise Servus

Überlingen-Lippertsreute (fw) Die „Schnapszahl“-Folge der närrischen „Bunten Abende“ mit 33 in diesem Jahr hatte Ronny A. Knepple gewohnt pfiffig und witzig moderiert, den Knüller aber setzte er zum Schluss: „In zwanzig Jahren ‚Bunte Abende‘ durfte ich engagierte und talentierte Mitwirkende aus Narrenverein und Musikverein präsentieren.



Ronny A. Knepple moderierte letztmals die närrischen „Bunten Abende“ in Überlingen-Lippertsreute.
Bild: Wieland

Das war's dann.“ Zur Überraschung aller sagte der Vorsitzende des Musikvereins „Harmonie“ mit dem markant-bekanntem Namen „Ronny A.“ bei der zweiten Aufführung und just an seinem 51. Geburtstag seinen Mitarbeitern und dem Publikum leise „Servus“ und dankte herzlich. Nein, „die Entscheidung hat nichts mit Gottschalk zu tun“, sagte der souverän auftretende Lippertsreuter Moderator aus dem Stadtteil Deisendorf. Die Aufgabe über all' die Jahre nannte er reizvoll, sich selbst sah er dadurch privilegiert, zumal ihm das Publikum mit seinem Applaus das Glas der Freude immer reichlich gefüllt habe. Der Weg begann – Ronny A. wäre nicht Ronny A., wenn er solche Verknüpfungen nicht anstellen würde –, als gerade der Main-Donau-Kanal, das Zeppelin-Museum Friedrichshafen und der Flughafen „Franz Joseph Strauß“ in München eröffnet wurden, als MS Windows 3.1 auf den Markt kam und Ötzi in Südtirol gefunden wurde. Politisch trat Michail Gorbatschow zurück, Erich Honecker wurde festgenommen, Bill Clinton wurde 42. US-Präsident. Im lokalen Fokus war Horst Eimer Narrenpräsident, Siegfried Lorenz Vorsitzender des Musikvereins, Franz Kessler führte Regie beim „Bunten Abend“, als Ronny A. Knepple den bis dahin agierenden Moderator Helmut Wengle ablöste. Vielleicht ist aber der letzte, vom „Grand Charmeur auf der Bühne“ angesprochene Punkt in bildhafter Fixierung aussagekräftiger für seine eigene Geschichte der „Bunten Abende“ als alle anderen: „Anfangs brauchte unsere damalige Maskenbildnerin Moni Eimer noch zwei Dosen Haarspray pro Abend, um meine Haare

grau zu färben. Diesen Kostenpunkt konnten wir, dank meiner aktiven Mitwirkung, mittlerweile streichen.“ Über die Aufführung der närrischen „Bunten Abende“ wird der SÜDKURIER noch berichten.

Google-Anzeige

Schönheitschirurgie

Gesicht, Brust, Körper. In Konstanz am Bodensee
www.seeparkklinik.de

ANZEIGE



Selbständig? Versichert?

Private Krankenkasse ab nur 57,- Euro für Selbständige und Freiberufler unter 55 !



Windows Live Messenger

Schneller als Mail, günstiger als SMS, alle Facebook-Kontakte im Blick. Kostenlos downloaden!



Bequemes Marktmonitoring

Ihr Firmenradar: tagesaktuelle Informationen über Wettbewerber + Lieferanten von Firmextra!



<http://www.suedkurier.de/region/bodenseekreis-oberschwaben/ueberlingen/Ronny-A-sagt-leise-Servus;art372495,4737074>